

LIBORIUSSCHULE

KATHOLISCHE GRUNDSCHULE
SCHULE DER STADT SALZKOTTEN

Tel.: 05258 936280 | Fax: 05258 93628-200 | sekretariat@liboriusschule.nrw.schule

Kranke Kinder

Bitte melden Sie Ihre Kinder stets im Sekretariat ab, gern über die „Homepage - Aktuelles“ oder telefonisch bis 8:00 Uhr unter der Angabe der Klasse. Vielen Dank.

Neue Hol- und Bringzone

Liebe Eltern, auf unserer Homepage finden Sie in den nächsten Tagen ausführliche Hinweise über die neue Verkehrsführung um unsere Schule herum. Bitte beachten Sie die neuen Regelungen bei der Bring- und Abholzeit.

Termine

08.07. - 20.08.2024
Sommerferien NRW

21.08.2024
1. Schultag

22.08.2024
Einschulung

3. Platz Bambinilauf



Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer!

Treffpunkt? – Am Teich!

So lautet es häufig bei Verabredungen, die an der Liboriusschule getroffen werden. Derzeit trifft man sich sehr gerne hier. Hier - am kürzlich von den Sekretärinnen der Schule so liebevoll „renovierten“ Teich im A-Gebäude. Nahezu in jeder Pause begegnen sich hier Klein und Groß am Wasser, beobachten gemeinsam die Fische und kommen darüber ins Gespräch. Aber auch die Fische profitieren von dem „neu“ entdeckten Treffpunkt. Werden sie doch nur allzu gerne von ihren Beobachtern mit ihrem Lieblingsfutter gefüttert. Viele Kinder der Klasse 1b kommen in letzter Zeit gerne den weiten Weg vom C-Gebäude rüber und verbringen ihre Pause hier. Sie wollen sehen, wie es den kleinen Teichbewohnern geht und sie mit ein paar Leckerbissen verwöhnen.



Schmetterlingsprojekt

Im Mai fand für alle Erstklässler die SegeL - Woche zum Thema Schmetterling statt. Dort konnten die Kinder zeigen, was sie in den anderen drei Trainingswochen im Laufe des Schuljahres zu den Themen Schneiden, Zuhören und Partnerarbeit bereits gelernt haben. Die Kinder fanden viel zum Körperbau und zur Nahrung von Raupen und Schmetterlingen heraus und lernten, unterschiedliche Arten zu unterscheiden. Außerdem wurde auch in Deutsch, Sport oder Kunst zu den Themen gearbeitet. Den spannendsten Teil des Projekts, wie sich die Raupen langsam verpuppten und zum Schmetterling entwickelten, konnten unsere Erstklässler dieses Mal mit einem Schmetterlingsaufzuchtssset mit echten Raupen über mehrere Wochen. Am Ende stand das gemeinsame Abschiednehmen von den liebgewonnenen Tieren auf dem Schulhof. Wahrscheinlich sind bisher nur wenige Schmetterlinge bei ihrem ersten Flug mit so viel Jubel und Applaus, aber auch mit einzelnen Tränen begleitet worden.





Summ Summ Summ Besuch bei den Bienen

Herr Koep hat uns etwas über die Bienen erzählt. Dann hat er eine Honigwabe rausgeholt und jeder durfte den Honig probieren. Als die Wabe wieder drin war, hat er die Fragen von uns beantwortet und uns ein paar tote Bienen und Drohnen (Bienen-Männchen) gezeigt. Es war sehr interessant und hat auch Spaß gemacht.
-Leonie (4a)-



Mathematikwettbewerb

Zur großen Freude der Liboriussschulgemeinschaft konnte Lea Korf aus der 4d im April 2024 an der dritten Runde des alljährlichen Mathematikwettbewerbs des Landes NRW teilnehmen.



Herzlichen Glückwunsch!

Wir müssen

„Tschüss“ sagen 🙌

Wir müssen uns leider von

Frau Farke ❤️
verabschieden. Sie verlässt die Schule auf eigenen Wunsch. Wir wünschen Ihr alles Gute für die berufliche Zukunft!

Sternwanderung

Am 19.6. sind alle dritten Klassen zur SGV Hütte in Tudorf gewandert! Zuerst ist jede Klasse zu einem bestimmten Ort gefahren worden. Von dort sind die Klassen dann zur SGV Hütte gewandert. Dort gab es dann Bratwurst für alle. Die Kinder durften noch im Wald spielen, bis die Klassen wieder zurück mussten. Das hat Spaß gemacht! Auf dem Weg haben wir viel gelernt und sind ungefähr 6km gelaufen.
(Marie und Johanna, 3a)



Sportfest der Drittklässler mit der Gesamtschule

Am Montag, den 01. Juli hatten wir ein Sportfest. Da waren auch die Fünftklässler der Gesamtschule. Das alles



hat im Stadion stattgefunden, in dem auch die Bundesjugendspiele waren. Es gab viele Stationen und jeder musste mindestens vier mitmachen. Die, an die ich mich erinnern



kann, sind „Zwillingsslauf“, „Fußballschießen“ (da gab's Fußballtore mit Löchern, in die man reinschießen musste), Wasserträger (da muss man Wasser in Bechern transportieren), Hürdenlauf, Basketball und Fahrradreifen werfen. Das war alles sehr schön, am Besten fand ich Hürdenlauf und Wasserträger. Sehr beliebt war auch Zwillingsslauf. Viele haben, wenn sie nicht dran waren, auf der Wiese geturnt und Quatsch gemacht.

Liebe Eltern,

wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern im Namen des Teams der Liboriussschule erholsame und erlebnisreiche Sommerferien!

Chene Hüser

M. Seb